



International Association of Agricultural Museums – Internationale Vereinigung der Agrarmuseen  
ASSOCIATION INTERNATIONALE DES MUSEES D'AGRICULTURE  
Organisation affiliée à l'ICOM

## PROJET

### PROCÈS-VERBAL de l'Assemblée générale de l'AIMA : 7 décembre 2021. 13h00 GMT (Temps Universel)

Assemblée générale de l'AIMA par Zoom, lien Internet envoyé à tous les membres de 2021 par la secrétaire générale Kerry-Leigh Burchill (Canada), y compris l'invitation à l'Inde CIMA 2023 par Surajit Sarkar et avec une présentation spéciale sur "A Year on the Field" par Claus Kropp, nouveau président.

Le président Ollie Douglas a ouvert la réunion à 13h02 GMT via Zoom, hébergé par le Musée de l'agriculture et de l'alimentation du Canada (MAAC). Il y avait 25 membres présents. Le quorum a été atteint avec vote électronique précédant l'assemblée générale et clôturé le 3 décembre 2021 à minuit.

Participants à la réunion Zoom : Aditya Vijay, Aubin Marie-Christine, Burchill Kerry-Leigh, Cekstere Indra, Cheape Hugh, Cheneaux Christiane, Del Porto Pierre, Douglas Ollie, Frøyen Anne Jorunn, Griffin-Kremer Cozette, Hion Piret, Hughes Isabel, Kropp Claus, Modwel Nerupampa, Moser Peter, Muney Lauren, Powell Bob, Rajster Brigita, Reid Debra, Sarkar Surajit, Sosič Barbara, Starkey Paul, Tammiste Mari-Liis, Watson Peter, Zoll Lena

Le président Ollie Douglas a remercié Merli Sild (ancienne présidente, organisatrice de la CIMA 2017), Hanna Ignatowicz (Musée national polonais de l'agriculture et des industries alimentaires) et Kerry-Leigh Burchill (secrétaire générale sortante, MAAC), qui se retirent du comité exécutif, pour leur service.

Le président Ollie Douglas a annoncé que le quorum requis avait été atteint avec 47 voix lors du vote en ligne avant la réunion, que toutes les résolutions avaient été approuvées et les a partagées avec le public :

**Résolution 1** : Approbation du dernier rapport et procès-verbal de l'Assemblée générale du 26 juillet 2021, tenue virtuellement et à Reading, Royaume-Uni.

**Résolution 2** : Approbation de la nouvelle liste des membres de l'AIMA depuis la dernière Assemblée Générale.

**Résolution 3** : Adoption du nouveau mandat, rôles et responsabilités du comité exécutif de l'AIMA

**Résolution 4**: Approbation du nouveau Comité Exécutif (Conseil) de l'AIMA EC pour 2021-2023.

Le président sortant Ollie Douglas est remplacé par Claus Kropp

La secrétaire générale sortante Kerry-Leigh Burchill est remplacée par la secrétaire générale / webmestre Debra Reid

1er Vice-Président pour l'Organisation du Congrès : Surajit Sarkar

2e vice-présidente pour la mise en réseau : Barbara Sosič

3e vice-président à la planification stratégique : Isabel Hughes

Directrice des adhésions : Cozette Griffin-Kremer

Trésorier : Pierre Del Porto

Chargée de communication : Lena Zoll

Restent au Comité Exécutif (Conseil d'Administration): Ollie Douglas (Angleterre), Peter Watson (États-Unis)

Nouveaux membres rejoignant le CE : Nerupama Modwel et Vijay Aditya (Inde, membres suppléants, organisation du congrès) ; Barbara Corson (suppléante aux États-Unis), Bob Powell (Écosse, membre du Comité Scientifique) ; Paul Starkey (Angleterre, membre du Comité Scientifique) ; Peter Moser (Suisse, membre du Comité Scientifique) ; Yves Segers et Chantal Bisschop (Belgique, membres suppléants, Membres du Comité Consultatif), Lena Zoll (Allemagne, chargée de communication)

**Résolution 5** : Approbation du nouveau Comité d'Audit des Finances tel que proposé par le Comité Exécutif. Membres : Cameron Archer (Australie), Anne Jorunn Frøyen (Norvège), Jacques Holtz (France)

**Résolution 6** : Approbation de l'Inde comme lieu prévu pour le prochain congrès de l'AIMA en 2023, qui aura lieu en automne ou en hiver. Organisateur : Surajit Sarkar, Nerupama Modwel et Vijay Aditya, hébergé par le G.B. Université d'Agriculture et de Technologie Pant, Pantnagar, Inde, dans les contreforts de l'Himalaya.

Mot de bienvenu pré-enregistré au **Congrès AIMA 2023** en Inde par Surajit Sarkar

D'autres questions, Président Ollie Douglas a demandé à l'assistance s'il y avait d'autres questions. Aucune n'a été posée.

La réunion de travail de l'Assemblée générale a été clôturée par le président sortant Ollie Douglas, qui a présenté le nouveau président Claus Kropp pour faire une

Présentation spéciale pré-enregistrée sur « **A Year on the Field Project** » par Claus Kropp du Laboratoire Laresham d'archéologie expérimentale en Allemagne (résumé en pièce jointe envoyé à tous les membres avec lien Internet vers la réunion Zoom, 15 minutes).

L'Assemblée Générale a été clôturée par le Président sortant Ollie Douglas à 14h00 GMT.

08-12-2021 Secrétaire général de l'AIMA

**MINUTES of the AIMA General Assembly:  
December 7, 2021. 13:00 GMT (Universal Time)**

AIMA General Assembly by Zoom, weblink sent to all 2021 Members by Secretary General Kerry-Leigh Burchill (Canada) including Invitation to India 2023 CIMA by Surajit Sarkar and with a special presentation about "A Year on the Field" by Claus Kropp, incoming President.

President Ollie Douglas called the meeting to order at 13:02 GMT via Zoom hosted by the Canada Agriculture and Food Museum (CAFM). There were 25 members attending. The quorum was met with electronic voting preceding the general assembly and closed at midnight, 3 December 2021.

Zoom Meeting Attendees: Aditya Vijay, Aubin Marie-Christine, Burchill Kerry-Leigh, Cekstere Indra, Cheape Hugh, Cheneaux Christiane, Del Porto Pierre, Douglas Ollie, Frøyen Anne Jorunn, Griffin-Kremer Cozette, Hion Piret, Hughes Isabel, Kropp Claus, Modwel Nerupampa, Moser Peter, Muney Lauren, Powell Bob, Rajster Brigita, Reid Debra, Sarkar Surajit, Sosič Barbara, Starkey Paul, Tammiste Mari-Liis, Watson Peter, Zoll Lena

President Ollie Douglas thanked Merli Sild (former President, CIMA 2017 organizer), Hanna Ignatowicz (Polish National Museum of Agriculture and Food Industries), and Kerry-Leigh Burchill (out-going Secretary General, CAFM), retiring from the Executive Committee, for their service.

President Ollie Douglas announced that the required quorum was reached with 47 votes in online voting prior to the meeting, that all Resolutions had been approved and shared the **Resolutions** with the audience:

**Resolution 1:** Approval of last General Assembly report and minutes from July 26, 2021, held virtually and in Reading, UK.

**Resolution 2:** Approval of the new AIMA members list since the last General Assembly.

**Resolution 3:** Adoption of new AIMA Executive Committee Terms of Reference, Roles and Responsibilities

**Resolution 4:** Approval of the new AIMA EC Executive Committee (Board) for 2021- 2023.

Out-going President Ollie Douglas is succeeded by Claus Kropp

Out-going Secretary General Kerry-Leigh Burchill is succeeded by Secretary General / Webmaster Debra Reid

1st Vice-President for Congress Organization: Surajit Sarkar

2nd Vice-President for Networking: Barbara Sosič

3rd Vice-President for Strategic Planning: Isabel Hughes

Membership Director: Cozette Griffin-Kremer

Treasurer: Pierre Del Porto

Communications Officer: Lena Zoll

Remaining on Executive Committee: Ollie Douglas (England), Peter Watson (USA)

New Members joining EC: Nerupama Modwel and Vijay Aditya (India, Alternating Members, Congress Organization); Barbara Corson (USA alternate), Bob Powell (Scotland, joining from Scientific Committee); Paul Starkey (England, joining from Scientific Committee); Peter Moser (Switzerland, joining from Scientific Committee); Yves Segers and Chantal Bisschop (Belgium, Alternating Members, joining from Advisory Committee), Lena Zoll (Germany, Communications Officer)

**Resolution 5:** Approval of new Finances Audit Committee as proposed by Executive Committee. Members: Cameron Archer (Australia), Anne Jorunn Frøyen (Norway), Jacques Holtz (France)

**Resolution 6:** Approval of India as the intended venue for the next AIMA Congress in 2023, to take place in autumn or winter. Organizers: Surajit Sarkar, Nerupama Modwel and Vijay Aditya, hosted by the G.B. Pant University of Agriculture and Technology, Pantnagar, India, in the Himalaya foothills.

Pre-recorded welcome to the **AIMA 2023 Congress** in India by Surajit Sarkar.

**New Business**, Ollie Douglas opened to Questions from the Floor. None were asked.

The Business Meeting of the General Assembly was closed by out-going President Ollie Douglas, who presented in-coming President Claus Kropp for a

Pre-recorded Special Presentation on “**The Year of the Field Project**” by Claus Kropp of the Lauresham Laboratory for Experimental Archeology in Germany (abstract in attachment sent to all members with weblink to Zoom meeting, 15 minutes).

The General Assembly was closed by out-going President Ollie Douglas at 14:00 GMT.

08-12-2021 AIMA Executive Secretary